

Comunicado Núm. 162/2023

EXHORTA GOBIERNO MUNICIPAL DE TOLUCA A VALORAR Y CUIDAR EL AGUA

- *Construcción de infraestructura y conducción del líquido son complicadas y costosas*
- *Se deben hacer ordenada y cuidadosamente: Superintendente del pozo La Magdalena*
- *Alcalde continúa impulsando obras para fortalecer la red de abasto de agua*

Toluca, Estado de México, 27 de febrero de 2023.- El gobierno municipal de Toluca que preside Raymundo Martínez Carbajal exhorta a la población a valorar y cuidar el agua pues, además de que es vital para la existencia humana, los procedimientos que se llevan a cabo para extraerla y conducirla hasta los hogares de los toluqueños son largos, complicados y costosos, por lo que juntos, sociedad y gobierno, debemos poner de nuestra parte para asegurar el abastecimiento del líquido para las futuras generaciones.

En este sentido, el superintendente de la obra de construcción del Pozo La Magdalena Oztzacatipan, arquitecto Hugo Guadarrama Medina, explicó que si el agua no se puede obtener de una manera natural, como el escurrimiento, “tenemos que hacer una serie de trabajos e infraestructura que finalmente es muy costosa para poder obtener el líquido, entonces de ahí la importancia de ahorrarlo”.

Detalló que esta obra ha necesitado una serie de pasos que van desde una perforación exploratoria hasta trabajos de ampliación, perforación, colocación de tubos, engravado, adelgazamiento de lodos, colocación de la bomba sumergible de 100 caballos de fuerza y del tren de descarga -es decir, todos los equipos mecánicos que van a permitir extraer el agua-, así como la construcción de una subestación para alimentar de energía eléctrica a todas estas bombas que se colocan y, después de este largo proceso, se entrega el proyecto al Organismo Agua y Saneamiento de Toluca, que será el encargado de operar el inmueble y conectar a la red de distribución que beneficiará a más 15 mil personas de diversas delegaciones de la zona norte.

El superintendente abundó que “todos estos procesos constructivos tienen una gran importancia y es necesario que los hagamos de manera ordenada y cuidadosa, porque si nosotros nos saltamos algún paso corremos el riesgo de que de que la perforación sufra un derrumbe y se colapse el pozo, y entonces todos los trabajos que inicialmente se llevaron a cabo se pierden y nuevamente se tiene que hacer el procedimiento desde el punto uno, paso a paso”.

El Ayuntamiento de Toluca continuará impulsando diversas obras que fortalecerán la red de distribución de agua potable en el municipio, no obstante, se exhorta a la población a cuidar del líquido, a realizar acciones individuales que beneficiarán a todos, como apartar el agua de la regadera en lo que sale el agua caliente, bañarse en cinco minutos y reparar fugas.